



News Alert

Le spam n'est pas parti en vacances, Vade Retro non plus !

Hem, le 26 août 2009 – GOTO Software, acteur majeur de l'antispam en France et dans le Monde, a observé au cours de cet été 2009 que le spam ne prenait pas de vacances ...

Au 14 août 2009, une des périodes les plus calmes de l'année, 97,9 % des emails reçus par un large panel d'entreprises ont été identifiés comme spams par les serveurs de Vade Retro. Sur un échantillon de 100 emails, une société a donc à peine reçu 2 messages à caractère utile (message d'un collaborateur, d'une société partenaire, d'un ami ...).

Les équipes en charge du développement de Vade Retro Technology expliquent ce phénomène par le fait que le volume d'email était amoindri par les départs en vacances alors que le volume de spams n'a cessé de croître, et ce même en juillet et août.

A cette échelle, les courriers indésirables représentent une perte d'exploitation colossale pour les entreprises dont la protection de la messagerie est inefficace voir inexistante.

En protégeant plus de 100 millions d'adresses e-mail dans le monde, la technologie française Vade Retro figure aujourd'hui parmi les acteurs majeurs de la protection anti-spam mondiale des opérateurs télécoms et entreprises.

Plus d'informations sur les solutions Vaderetro : www.antispam.fr

Plus d'informations sur la société : www.goto.fr

A Propos de GOTO Software :

Editeur français de logiciels créé en 1982, GOTO Software dispose d'une gamme complète de solutions anti-spam. Spécialiste du filtrage des courriers indésirables, GOTO Software a développé sa propre technologie : Vade Retro. GOTO Software est capable de répondre aux besoins de protection aussi bien des entreprises que des particuliers.

La version grand public de Vade Retro a déjà été téléchargée à plus de 700.000 exemplaires.